
 

 

  

Le interrrogazioni di Rosa 
De Luca consiglierA 
comunale 
all’Amministrazione del 16 
ottobre 
 
 
1 Telecamere 

Si chiede gentilmente di voler 

comunicare con la dovuta 

urgenza se risulta attivo il 

sistema di video sorveglianza 

e, in caso positivo, di voler 

comunicare   il numero delle 

telecamere attive, il loro 

posizionamento e le loro 

modalità di funzionamento. 

Si chiede in particolare se le 

telecamere consentono di 

assicurare la sorveglianza dei 

nostri edifici pubblici in modo 

da prevenire furti e atti 

vandalici. 

2 Abruzzo quality 

In considerazione 

della ripresa dei lavori per 

la Realizzazione del 

Progetto Abruzzo Quality 

si chiede gentilmente di 

voler inserire nel primo 

consiglio Comunale utile 

un apposito punto in cui 

venga illustrato 

l’andamento del progetto e 

verificata la congruità del 

sistema di gestione 

ipotizzato. 

3 Piano di protezione 

civile  

Si chiede gentilmente una 

copia del  piano vigente  di 

protezione civile in caso di 

eventi sismici e si chiede 

di essere informata se ci 

sono dei fondi stanziati per 

i piani di evacuazione. 

Ad oggi 0 risposte  
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Segnalazioni dei cittadini: 
Rendiamo noto  ai consiglieri comunali : 

 

 Lo stato di degrado dellla 

centrale dell’acquedotto 

Cam sita  in Pietrasecca   

 

 

 La presenza di una 

microdiscarica in 

Pietrasecca  Via Variante  

Tiburtina ciglio strada . Ci 

rendiamo disponibili  a 

collaborare con il comune per 

rimuovere i rifiuti abbandonati 

RIFLESSIONI 
( domandiamo ai consiglieri comunali) 
POZZO CAM PER ACQUA POTABILE 

I Cittadini chiedono di essere informati 

sulla situazione dei lavori di realizzazione 

del pozzo e chiedono se sono stati previsti 

e finanziati i lavori della linea di 

collegamento con l’acquedotto 

 CAM LAVORI DI ELIMINAZIONE DELLE 

FOSSE BIOLOGICHE . 

 Il comune di Carsoli era stato destinatario 

di un finanziamento specifico con il quale 

ad esempio il CAM potrebbe eliminare le 

fosse di Poggio Cinolfo collegando le fogne 

al sistema depurativo. 

A CHE PUNTO SIAMO ? 

NUOVO LICEO SCIENTIFICO  

Chiediamo ai consiglieri comunali di 

riflettere sull’opportunità di chiedere alla 

Provincia di  realizzare un nuovo edificio 

da destinare al Liceo scientifico magari con 

i fondi PNRR. SI POTREBBERO COSI 

DESTINARE GLI SPAZI  ATTUALMENTE 

OCCUPATI ALLA SCUOLA MEDIA ED 

ELEMENTARE 

 

 

Buone notizie: : 

 

Il governo Draghi sostiene i Comuni 

con contributi economici per l’emergenza 

COVID 

Il Comune di Carsoli beneficia di 67.000 

€ da destinare alle famiglie più 

bisognose. 

Ci auguriamo che siano ben gestiti. 

 

Il Circolo didattico di Carsoli offre ai 

propri alunni laboratori pomeridiani 

ricreativi e formativi gratuiti. 

I primi PON a partire saranno quelli di 

arte, musica e inglese. 

Una buona opportunità per i nostri 

ragazzi. 

Parliamo Di : Carsoli  
Periodico a cura del Circolo PD di Carsoli e Piana del Cavaliere 

Novembre 2021                                 circolopdcarsoli@gmail.com 
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Carsoli Borgho 
Autentico   ? 
Per promuovere il turismo 

locale tutte le offerte 

del territorio dovrebbero 

essere a disposizione dei 

visitatori. 

Allora ci domandiamo 

perchè i visitatori di 

Carsoli non hanno la 

possibilità di prendere 

visione della carta dei 

sentieri della VIA 

VALERIA che noi invece 

abbiamo trovato a Castel 

di ieri comune vicino 

Sulmona. 

Carsoli e Colli di Monte 

sono Bove ben descritte 

nella prima tappa e 

potrebbero essere meta 

di un turismo sostenibile. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Appello ai Consiglieri comunali di Carsoli… troviamo una soluzione. 

Situazione cattivi odori e inquinamento nel carseolano 

2 focus. Aggiornamento sullo stato delle indagini ambientali 
sulla piana del cavaliere Ottobre 2019 sito ARTA Abruzzo 
Estratto sintetico della relazione……. 
Le informazioni raccolte dall’Agenzia sulla causa delle molestie olfattive presso 
la Piana del Cavaliere descrivono un fenomeno, complesso, intermittente e 
……….Di tutti gli analiti ricercati, solo il toluene ed in maniera molto minore alcuni 
solventi organici cloruratihanno fatto rilevare concentrazioni superiori al limite di 

rivelabilità del metodo……….. I dati raccolti dall’Agenzia consentono di 
concludere che i picchi di concentrazione di toluene sono sincroni alle 
segnalazioni di molestia perché si presentano in condizioni di scarso 
 

Per i Consiglieri Comunali 

Cimiteri di Poggio Cinolfo e Pietrasecca 
Chiediamo se i lavori di realizzazione dei nuovi loculi abbiano concluso l’iter 
amministrativo comprensivo di collaudo per consentirne il più rapido utilizzo 

Lavori nel centro storico di Carsoli 
Continuiamo a stimolare l’amministrazione a voler coinvolgere le Associazioni 
e gli abitanti del Borgo per la progettazione delle opere da realizzare. 

Abruzzo Quality 
Continuiamo a stimolare l’amministrazione a voler aprire un tavolo di 
confronto ed attivare un gruppo di lavoro con gli imprenditori locali del settore 
industriale , commerciale e ristorativo. 

Case popolari 
Il servizio urbanistico risponde al consigliere comunale ROSA DE LUCA 
comunicando che nel Comune ci sono 4  alloggi liberi da ristrutturare: 

Via trieste 4-Largo portella 7- Pietrasecca , via Luppa- Tufo Via Villetta 

Perche non iniziano i lavori di via Trieste gia da tempo finanziati? 

Perché non si ristruttura almeno un altro alloggio con i proventi di quelli 
venduti? 

Perche non viene pubblicato il  bando per definire la graduatoria per la futura 
assegnazione ?  

Scuola elementare senza servizio mensa. 

Alcuni genitori hanno avviato una iniziativa per raccogliere il parere delle famiglie . 

Siamo certi  che la direzione didattca saprà ascoltare le esigenze delle famiglie 

 

 

 


